

658.804
En circulación "Atacama de Plata",

obra de un historiador huasquino

INCA DE ORO. Un libro que debe ser leído por todos los atacameños está ya en circulación. Es **ATACAMA DE PLATA**, de Oriel Álvarez Gómez y con el prólogo de René Peri Fagerstrom, alto oficial de Carabineros y a la vez literato.

Su autor dice que lo dedica con afecto a su padre Pedro Zoro Álvarez Barahona, cuyo ejemplo de virtudes legó a su numerosa descendencia.

Son 219 páginas con apretados capítulos, donde se registran los hechos más importantes acaecidos en Atacama en el siglo pasado y parte del presente. Comienza con algunas minas descubiertas antes de Chañarcillo y termina con las obras del ingeniero Francisco San Román.

Oriel Álvarez Gómez había publicado otra obra titulada "Jerónimo Godoy V. padre de Gabriela", que tuvo la gentileza de hacer llegar a LA TERCERA con una dedicatoria.

Este novel autor es huasquino de pura cepa, de cincuenta y tantos años, con esposa e hijos, que reside actualmente en Chuquicamata.

Es un investigador nato, muy tenaz, paciente y acucioso, con amor entrañable por la tierra que lo vio nacer. Su estilo es muy claro, ameno y sencillo, sin otra pretensión que vertir sus inquietudes literarias en el género histórico, que es su fuerte. Y con mucho éxito.

La Tercera, Supl. 27-III-1980, p. 36.
Edición para promoción
Chañaral - Los Vilos

En circulación "Atacama de Plata", obra de un historiador huasquino. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En circulación "Atacama de Plata", obra de un historiador huasquino. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile